

FACULTÉ DES LETTRES
72, Rue Pasteur
LYON (7^e)

9, rue Duguesne, Lyon 6^e

10 décembre 1955

Cher Ami,

Le voyage à Barcelone sera pour moi un très grand plaisir personnel, - et
bien sincèrement et vivement je vous remercie de tout ce que vous avez fait pour
qu'il se réalise. Conférencier à l'Université, comme vous voulez bien m'engager
à le faire, constitue d'autre part pour moi un honneur dont le prix est
grand et que j'estime profondément : merci de nouveau, à vous et à
l'Université de Barcelone.

D'ici deux ou trois jours, je vous enverrai une liste de sujets
que je pourrais traiter, et entre lesquels je vous prierais de choisir ce qui,
à votre avis, conviendrait.

Voici le "calendrier" auquel j'ongerais, et que je soumetts à
votre décision.

Je pourrais arriver à Barcelone le mercredi 29 février. Il faudrait

que je reprenne le chemin de la France le mardi 13 mars, car le Ministère (qui actuellement est de mauvaise humeur sur le chapitre des absences) ne m'accorderait pas un congé plus long.

Cette quinzaine passée en Espagne devrait être partagée entre Barcelone et Madrid, où de toute façon j'aurai à me rendre. J'écris au Professeur Pérez Bustamante le plaisir que j'apprécierais à le rencontrer à cette occasion. Je dis la même chose à l'Institut français de Madrid.

Mais il n'a me serait pas possible, je crois, de m'arrêter à Saragosse. C'est avec regret que je renoncerais à cette occasion de rencontrer le Professeur Noleno - mais mon horaire serait, il faut le craindre, trop chargé pour me le permettre.

À Barcelone, je devrais naturellement me mettre à la disposition de l'Institut français, pour le cas où il désirerait utiliser mes services. Je l'écris à Hoffmann, avec qui j'entretiens des relations espacées, mais cordiales.

Quelles belles perspectives pour moi ! à vous en remercie de tout coeur, et vous prie de bien croire à mes plus amicaux sentiments.

A. Tugier.